



西小だより

9月号

令和6年9月3日

◆ 素晴らしい2学期のスタート ◆

長い休みの間事故等に遭わず、夏休みを家庭で元気に過ごし、全員無事に2学期を迎えられたことをうれしく思います。子どもたちの輝く笑顔とともに元気な声が学校に戻ってきました。今年の夏も大変暑い日が続きましたが、登校してきた子どもたちの様子を見ると、随分とたくましくなり、それぞれの子どもにとって、実りある夏休みであったことがよくわかります。

さて、今日の始業式では、久しぶりに全校児童が集合しました。講堂へ静かに移動し、静かに整列をすることができました。入場から退場するまで、誰一人おしゃべりをすることなく、式の間も全校児童の目は前で話をする人に向けられていました。1学期よりもさらに素晴らしい行動を見ることができ、とても感動しました。児童の成長を実感し、校長として本当にうれしい限りです。

◆ 目標をもって充実した日々を ◆

1年のうち最も長い2学期には、修学旅行や社会見学、音楽の集いなど多くの行事が予定されています。行事も大切な学習であり、行事を通して学んだことは、子どもたちの大きな自信や成長につながります。どの行事においても発達段階に応じた目標をもたせ、「できた」「やってよかった」「次も頑張りたい」と言えるようにしていきたいと考えています。

それでは、2学期のスタートとともに、家庭・地域中心の生活から学校中心の生活に戻ります。まずは子どもたちが学校中心の生活リズムを取り戻すよう、ご協力をいただくと幸いです。そして、この2学期が子どもたちにとって充実した学期となりますよう、職員一同力を合わせて、子どもたちの成長に尽力していきたいと思っております。どうぞ、本校の教育活動にご理解ご協力をよろしく申し上げます。

【第2回PTA草刈り作業】



去る8月24日(土)にPTA草刈り作業を行いました。午前7時から、草刈り機を持参してくださったPTA会員の皆様により各学年担当場所で草を刈っていただきました。午前8時からは、草集め、草抜き、溝に落ちた草上げ作業等を行っていただき、2時間余りで作業前とは見違える程きれいになりました。各学年のPTA会員が担当する場所によっては、人数が不足草集めが時間内に終了するか危惧されましたが、他の作業場所から快く手助けに来ていただいたおかげで、予定どおり作業を終えることができました。

この日は、登校日でもあったので、児童は学級担任と一緒に第1グラウンドのトラック内の草抜きを行いました。作業で出てきた大量の草は、百姓木村の木村節郎さんのご厚意により、ご提供いただきました草捨て場所へは運ばせていただきました。草捨て場に草を運ぶ軽トラックは、7名の保護者の皆様から借りすることができました。PTA会員の皆様、おやじの会の皆様のご参加・ご協力に心から感謝申し上げます。

【2学期の始業式】



去る9月2日(月)に2学期の始業式を行いました。夏季休業中、静まり返っていた講堂や校内に子どもたちの元気な声が戻ってきました。子どもたちは、高学年の児童からとても静かに講堂へ集合することができました。始業式では、藤田校長が「児童のみなさん、校長先生との約束を守って元気に登校してくれてありがとう。」と全校児童に語りかけました。続いて、全校児童の話の聞き方に話題が移りました。「西小にここプロジェクト」では、「話している人の方に体を向けて、話を最後まで聞こう」というチャレンジ目標を決めています。校長は、その目標を全校児童が集まる場においても、きちんと守ることができていることの素晴らしさをほめるとともに、「とてもうれしい」という気持ちを率直に伝えました。今後も、学校・家庭・地域が連携して、子どもたちの望ましい行動に注目し、ほめる・認める・励ますを繰り返すことで望ましい行動を増やしていければと思っています。ご理解・ご協力の程よろしくお願いたします。

【10月の主な行事】

2日(水)クラブ活動③、第4回学校運営協議会
3日(木)火災避難訓練
4日(金)1・2年社会見学、薬物乱用ゼットイ防止教室
7日(月)3～5年社会見学
9日(水)西の寺子屋、山特連校外学習
11日(金)人権教育参観日、県学力定着状況調査(6年)

16日(水)町陸上記録会
17日(木)県学力定着状況調査(5年)
18日(金)読み聞かせ(朝)
22日(火)稲刈り、委員会活動
24日(木)修学旅行
25日(金)修学旅行、読み聞かせ(昼)
29日(火)町音楽の集い